

**Ulrich Wustmann** aus Höchststadt bekommt die Verfassungsmedaille in Silber. Nach der Verfassungsmedaille in Gold wird nun auch die Verleihung der Verfassungsmedaille in Silber in einem Corona-konformen Rahmen nachgeholt. In kleinem Kreis und unter strengen Hygieneauflagen übergibt Landtagspräsidentin **Ilse Aigner** nun die Medaillen an die Träger der Verfassungsmedaille in Silber 2020.

Wustmann ist seit Februar 1991 im Vorstand der Lebenshilfe Erlangen-Höchststadt (West) sowie seit 25 Jahren in deren Aufsichtsrat aktiv. Selbst Vater eines behinderten Sohnes, setzt er sich über das übliche Maß hinaus für Belange von Menschen mit Behinderung und ihrer Angehörigen ein. Sein Engagement erstreckt sich nicht nur auf sein privates Umfeld, sondern setzt sich auch in seinem beruflichen und politischen Wirken fort.

Dank seines Einsatzes konnten nicht nur verschiedene Baumaßnahmen, sondern auch richtungweisende Entscheidungen in verschiedensten politischen Gremien umgesetzt werden. Neben der Errichtung von stationären Betreuungs-, Arbeits- und Wohnmöglichkeiten unter Berücksichtigung der einzelnen Behinderungsarten setzte sich Wustmann auch intensiv für die Integration von Menschen mit Behinderung sowie für die Entlastung der Angehörigen ein. Zudem engagierte er sich als stellvertretender Landrat. nn